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令和５年度が始まります 
３月２８日（火）の離任式で転出した１３名の教職員を 

見送ってから１週間。新たに１３名の教職員が着任してき 

ました。教職員一同、子供たちの健やかな成長を願って、 

教育活動を行っていきたいと思います。 

さて、４月からは「学校でも、マスクの着用を求めない」ことをはじめとし、令和

５年度はコロナ前の教育活動に戻ることも増えていくと予想されます。ただコロナが

なくなるわけではありません。①コロナ感染拡大に注意しながら学校教育活動を再開

していく、②コロナ前の令和元年度の要項に準じるのではなく、改良を加えて学校教

育活動の在り方を考えていくことが求められます。令和５年度も難しい学校運営とな

ると考えますが、校長だよりにて、学校の様子や学校の考えを随時お知らせしていき

ますので、保護者の皆様、地域の皆様には、今年も変わらぬご理解とご協力をよろし

くお願いします。 

４月からのコロナ対策について（その２） 
校長だより第２５号（３月２８日付け）にて、４月からのコロナ対応について触れ

ましたが、その後、市内の校長先生や教育委員会の話も聞き、今、お伝えできること

を書きます。学校規模によっても対応は変わります。また、コロナが２類から５類の

感染症に変わったときに同じ対応になるかどうかは未定です。 

○マスクの着用を求めないことが基本となる 
 これは校長だより第２５号で書いた通り、確かなことです。 

それに対する私の考えも書いた通りです。 

○コロナに関わる出欠席について（近々、市教委からも文書が出ます) 
・コロナの陽性者や濃厚接触者になった場合は、これまで通りの期 

間、自宅療養をお願いします。休んだ期間は、欠席ではなく出席停止となります。 

・児童本人に風邪症状がある場合は、自宅で休養をお願いします。 

・児童本人は健康だが家族にコロナウイルス感染が疑われる症状がある場合も、学校

としては休んでもらえればありがたいです。しかし、「風邪症状のある家族が受診

したり検査をしたりしてコロナでないことが判明した」「児童本人が検査してコロ

ナでないことが判明した」場合は登校できます。もちろん、「心配だから休ませま

す」と思われるご家庭は休ませてください。その場合も出席停止となります。（校長

だより第２５号と違うことを書いています。申し訳ありません。） 

○その他のコロナ対応について 



・ウイルスを学校に持ち込まないことが大切です。これまで通り、ご家庭で朝の健康

観察をし、風邪症状がある場合は休ませてください。学校でも玄関前の展示コーナ

ーにある検温器で子供たちの体温をチェックします。 

・給食については、本校では、文部科学省のガイドラインにあるような対応はできま

せん。これまで通り、前向きで食べます。黙食については「一言も話さず食べなさ

い」とは言いませんが、コロナ前から、「食事のマナーに反しない声の大きさで話そ

う」「時間内に食べ終われるように食べよう」と言ってきていますので、同じような

対応になると思います。 

・音楽の授業での合唱についても、ガイドラインにあるような対応はできません。マ

スクの着用を強制しませんが、マスクを着用した方がよいかと思われます。 

もうすぐ入学式 

４月７日（金）、かわいい１年生９８名が本校に入学してきます。私は、３月末に福

野青葉幼稚園と福野おひさま保育園の卒園式に参加してきました。年長さんらしい立

派な姿を見せてくれました。入学式でも、挨拶の声の大きさや式に臨む姿勢に１年生

らしい姿を見せてくれたら、うれしいなと思います。 

さて、入学式でのコロナ対応についてですが、「マスク着用を求めない」ということ

が基本ですが、当日は 1000名近い人が体育館に入ることが予想されます。そのため、

ガイドラインに準じた対応ができない場面がでてきます。心配な方はマスクを着用し

てください。今のところ、以下のように、入学式を行うことを考えています。 

  

 

 

 

 

 

 

※始業式等での国歌斉唱と校歌斉唱も同じように考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （校長  曲 師 政 隆） 

○入学式には、児童全員を体育館に入れます。 

○保護者の参観者数は制限を設けませんが、体育館フロアでの参 

観は各家庭１名、他の方はギャラリーでお願いします。 

○教職員や２～６年生は、国歌斉唱と校歌斉唱のときだけマスク 

を着けるようにします。（着けたくない子に強制はしませんが） 

○保護者の皆様も、密集する場面や会話が増える場面では、マス 

クを着用していただければありがたいです。 

校門前での車の送迎はやめてください！ 
 ３月の地域の会合の折に、「校門前（ファミリ 

ーマート側）で児童の送迎をしている人がいる。 

危ないし邪魔になるのでやめさせてほしい」との 

厳しい指摘を受けました。本校では車で送迎する 

場合は、福野おひさま保育園や第２体育館がある 

裏側で行うことになっています。 

 ４月からは、クッションドラムが設置されるこ 

とになっています。くれぐれも校門前で車の送迎をしないようにお願いします。 
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